

# 富士河口湖町立 教育センターだより

No.19

平成31年1月11日

文責 渡辺 富美夫



## 新年あけましておめでとうございます



新しい年が始まりました。学校では1年間のまとめとともに、進級進学に備える大切な3学期が始まります。子ども達には、これまでの自分の歩みを明るい未来へとつなぐため、毎日を真剣に、そして一生懸命に過ごして欲しいと思います。

教育センターも学校やご家庭とともに、子ども達の頑張りを応援していきます。本年もどうぞよろしくお願いいたします。



### 2学期

#### 教員の派遣

依頼	39件	の内	29件
相談	電話相談		2件
	来所		189件
	訪問		24件
(いずれも、延べ件数)			

### 2学期を振り返って

学校では、80日余りの充実した2学期でした。町立教育センターでは、富士山学習の実施支援や体験プログラムの実施などに取り組みました。富士山学習につきましては、各学校・関係機関との協力により、充実したものとなりました。

派遣につきましては、多くの利用がありました。重複してしまい行けない学校もありました。また、学校や関係機関と連携して、教育相談活動も進めてきました。

### 教育相談…通級児童生徒との毎日

教育センターでは相談室を開設し、いつでも相談員が電話や面談に応じています。また、学校へ足が遠のいている児童生徒が通級し、学習をはじめ様々な支援をしています。2学期には、右上の表のような利用がありました。学校、さらには、保護者や多くの関係機関のご支援とご協力をいただきました。ありがとうございました。



相談室の日々は様々です。5人来る日もあれば1人の日もあります。スポーツレク(卓球やバドミントン等)、創作活動(イラスト、手芸等)、読書、学習、交流活動(カップケーキ作り、たこ焼きパーティー等)などやっています。子ども達は自分の今やりたいことやこれからやらなければいけないことを考えながら活動し、ゆっくりとした速さではありますが、どの子も乗り越える強さを身に付けていっています。

一人一人違う目標を持ち、自分作りをしている子どもたちです。その子どもたちを支えるためには、学校、保護者、関係機関等との連携が大切です。子どもたちが毎日元気に過ごせるよう、相談室はこれからもお手伝いをしていきます。

### 今までの 交流活動

ポテトサラダ

自分たちで育てたジャガイモで

フライドポテト

ふわふわホットケーキ

湖畔の桜や紅葉を見に行ったり、水族館に行ったりすることも・・・

たこ焼きパーティー

カップケーキパーティー

